

あいがとうがいっぱい！

笑顔がいっぱい！ 緑ヶ丘小学校

令和3年度
学校便り 2月号

今月号は裏面もあります！

文責 校長 長友

この学校便りは、本校のホームページでもご覧になることができます。

コロナに負けない！ ～ご協力ありがとうございます～

新型コロナウイルス感染症の拡大が続いています。本校でも対応を迫られましたが、皆様のご協力でなんとか学校を開くことが出来ています。まん延防止等重点措置も延長になりそうなので、もうしばらく我慢が必要のようです。

校内ではできるだけ異学年の交流を少なくするために、昼休みや掃除、諸活動の制限をしています。また、学習時間の確保のため、朝の時間を活用したり授業時数を増やしたりしています。子どもたちには我慢をしてもらっていますが、意義を理解して頑張ってくれています。保護者の皆様にも、参観日をはじめお子様の様子を知る機会が少なくなり大変申し訳なく思っています。この難局を乗り切るには、みんなで協力していくことが不可欠です。今後ともどうぞよろしくお願いいたします。

なお、特に子どもたちの活動につきましては、過度の負担にならないように状況を見ながらできるだけ柔軟に対応していきたいと思えます。



寄贈していただきました。

ニュースでも報道されましたが、先月、浜町にある株式会社興電舎様から空気除菌消臭装置2台をいただきました。少しでも子どもたちに安心して学校生活を送ってもらいたいということで本校と南小、南中に2台ずつ寄贈していただいたものです。

本校では、早速、図書室と保健室で活用させていただいています。本当にありがとうございました。

卒業式について

3月24日(木)に第63回の卒業式を実施します。本来ならみんなで卒業生を祝福したいところですが、現在の状況からご来賓と在校生の参加を見送らせていただくことにしました。少ない参加者とはなりますが、49名の卒業を祝う気持ちは変わりありません。ご理解の上、ご協力をお願いいたします。



10日(金) 持久走記録会→中止

16日(水)～18日(金)

参観日→中止

※ 参観日でお伝えする予定だった事項は、学級通信等でお知らせいたします。

25日(金) お別れ遠足

→ 3月11日(金)に延期



ありがとう・笑顔がいっぱいのおうち！～冬休みも子どもたちが大活躍～

夏休みに続いて、冬休みもお家の仕事を受けもって家族の一員として大活躍しよう！と子どもたちに呼びかけ、今回もたくさんの報告をいただきました。夏休みから継続して頑張っている子どもたちもいるようでとてもうれしく思います。報告の一部を紹介します。



今後も「ありがとうがいっぱいのおうち」が広がってほしいと思います。なお、報告していただいたものは、児童クラブ横の掲示板、緑ヶ丘小のホームページにも掲載しております。是非ご覧ください。

1年1組 関口 陽太 さん

いつもお兄ちゃんが手伝いをしてくれるのをどこか他人事のように捉え、手伝いや自分の事でさえできなかった次男。指摘すると得意の笑顔でごまかします。それを親として頭を抱えていました。しかし、入学してから〇休み作戦のような学校からの呼びかけで本人もやる気が出てきたのか、進んでお風呂掃除をしてくれるようになりました。出来ないところやわからない時には、「ゆうしん！ちょっとこれやって！」と兄へ頼る弟ですが、見よう見まねで何とかこなしていました。仕事をしながら3兄妹の育児はなかなか目の行き届かないところが多いのですが、こうやってお互いに頼り合って成長していくことでしょう。

今後も、もっと出来ることが増えていくのがとても楽しみです。

1年1組 黒木 勇人 さん

冬は窓ガラスにいっぱい結露がついて毎朝大変です。冬休み中は何かお手伝いをしたい息子は、「ぼくも窓ふく」と言って、結露どりをしてくれました。土日や休校中もしてくれました。夕方はタオルを家族分たたんでくれます。本当に優しい子です。「ありがとう」を伝えると、にんまり笑ってうれしそうにします。このまま成長してほしいです。

2年1組 橋口 湘 さん

「お手伝い」ということから始まり、今では毎日やることと自分の仕事のように取り組んでくれるのが「おフロ」です。おフロそうじからお湯ためまで……。ごはん（夕飯）のあと、自分から「おフロためま～す」とお風呂場へ行きます。その姿を見て妹もお手伝いをするようになり、今では二人でおフロ掃除担当です（笑）私達も決してあたり前と思わずその都度「ありがとう♡」と伝えています。それがさらにやる気につながり相乗効果です。

6年1組 石田 千夏 さん

年末年始は、2年ぶりに祖父母の家へ連れて行きました。SNS や LINE で、またはテレビ電話でつながっていても対面はやはり感動でした！！大きくなった孫を見て、たくさんたくさん抱きしめてくれるおじいちゃん、おばあちゃん♡ 娘も息子もたくさん甘えて、そして、学校や習い事の話をお聞かせしていました。

朝から晩まで一緒♡ お手伝いもして、成長をたくさんお披露目！！ コロナでなかなか会えなかった分を取り戻してきた子ども達でした。エネルギー充電完了！！ テーマとそれているかもしれませんが、冬休みは「家族のつながり」「愛情」「絆」をしっかりと味わえた時間でしたので書きました。

6年2組 田中 希美 さん

大掃除、妹や弟のお世話。茶わんあらい。トイレ掃除。お風呂掃除がんばっています。
お手伝いありがとう。

取り組んでいただいた皆さん、ほんとうにありがとうございました。